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Sediar os Jogos Olímpicos Rio 2016 deixará saldo
positivo para o Brasil
 

De acordo com Sulivan França, especialista em comportamento
humano, público está confiante com o desempenho do país após o
evento
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Pouco antes do início das Olimpíadas, muitas pessoas se perguntavam se estávamos preparados

para sediar um evento desse porte. Após meses de ensaios, a abertura dos jogos foi realizada de

maneira exemplar, deixando o público surpreso e contente com o desempenho do país. Cada uma

das etapas foram minuciosamente pensadas e, apesar de alguns erros básicos de organização, é

possível dizer que o Brasil está passando uma imagem positiva para o mundo.  

 

O especialista em comportamento humano e presidente da Sociedade Latino Americana de

Coaching (SLAC), Sulivan França, acredita que é importante para o país mostrar a competência de

nossos serviços. “Muitas pessoas de fora não acreditavam no potencial do Brasil. É essencial que

saibamos aproveitar todas as oportunidades para mostrar que estamos realmente preparados assim

como qualquer outro de primeiro mundo”, diz.  

 

Recentemente, a PiniOn, empresa de pesquisa e monitoramento, divulgou dados atualizados sobre

o tema. Atualmente, 36% do público enxerga o evento como uma ocasião positiva para o país,

enquanto 33% discordam da afirmação. “Costumo dizer que é importante confiar em tudo o que se

faz na vida. No exato momento em que aceitamos o desafio, acabamos mostrando,

involuntariamente, o quão estávamos preparados. Quem tem medo não age e não se coloca a

mercê das críticas. Agimos ao contrário do que era esperado e estamos transmitindo uma imagem e

energia incrível para o mundo. É preciso saber se garantir”, define.  
 
 


